



Rasanbleman Sosyalis pou yon Inisyativ
Nasyonal tou Nèf
Pati RASIN Kan Pèp La

Tel : (509) 3837-1899, 3760-0443, E-mail : kanpepati@yahoo.fr

**DECLARACIÓN DE RASIN KAN PÈP LA PARA DENUNCIAR EL ATAQUE DE LOS
MERCENARIOS TERRORISTAS CONTRA EL PUEBLO VENEZOLANO**

Puerto-Príncipe, el 03 de mayo 2020.

El Partido RASIN Kan Pèp La condena el vil ataque sin escrúpulo del imperialismo estadounidense perpetrado en sinergia con la derecha Latinoamérica contra la República Bolivariana de Venezuela en esta madrugada del 03 de mayo 2020. Los mercenarios que salieron desde Colombia han violado la soberanía del territorio de Venezuela para poder ejecutar un intento de Golpe de Estado contra el Presidente Nicolás Maduro Moros y todos los líderes políticos y sociales de la Revolución Bolivariana. La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) ha frustrado este ataque de los mercenarios desde el Estado Guaira-Macuto donde estaban intentando entrar al país por vía marítima para ejecutar sus acciones terroristas.

RASIN Kan Pèp La quiere recordar que este ataque terrorista fue realizado un año después de que el títere Juan Guaido ha intentado realizar un Golpe de Estado contra el presidente Maduro el 30 de abril 2019. Guaido es un fantoche que actúa directamente bajo la orden de Donald Trump, el Presidente estadounidense. El traidor número 1 de Venezuela recibe dinero desde Estados Unidos para desestabilizar al país, crear caos y condiciones para realizar un Golpe de Estado contra el Presidente Maduro, según las instrucciones del imperialismo norteamericano. Sin embargo, el Pueblo venezolano está de pie con el Presidente Maduro para defender su Revolución e impedir el robo de sus recursos naturales y riquezas del país.

RASIN Kan Pèp La agradece al Pueblo Haitiano todo por su apoyo al Presidente Maduro en este momento difícil. Actualmente, el Pueblo venezolano está librando una lucha que demuestra su grandeza y su dignidad. El Pueblo Venezolano es un orgullo histórico para el Pueblo Haitiano porque demuestra que los sacrificios de nuestros ancestros para liberar este noble Pueblo del



Rasanbleman Sosyalis pou yon Inisyativ
Nasyonal tou Nèf
Pati RASIN Kan Pèp La

Tel : (509) 3837-1899, 3760-0443, E-mail : kanpepati@yahoo.fr

yugo colonial de España aún tienen mucho valor.

RASIN Kan Pèp La felicita el Pueblo Venezolano por esta resistencia histórica formidable contra este imperialismo feroz que está matando muchos otros Pueblos tales como los Iraquíes, los Sirios, los Libios, los Somalíes, los Yemenitas, los Afganos, etc. La lucha del Pueblo Venezolano es una lucha a favor de todos los Pueblos del mundo, especialmente, el Pueblo Haitiano y sus organizaciones que están luchando para un sistema socialista que va otorgar a los hijos e hijas del país la oportunidad de vivir con dignidad.

La resistencia va seguir hasta vencer el imperialismo estadounidense. No vamos a rendirnos.

ABAJO EL IMPERIALISMO ESTADUNIDENSE

VIVA EL PUEBLO VENEZOLANO

VIVA EL PRESIDENTE NICOLAS MADURO MOROS

VIVA HAITÍ

Marc-Arthur Fils-Aimé, Secretario General
Portavoz

Camille Chalmers,